
Beschlussauszug
aus der

14. Sitzung der Stadtvertretung der Residenzstadt Neustrelitz 
vom 17.06.2021

Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Toll entnahm aus der Zeitung, dass die Landräte/ Landrätinnen ihre Einkom-
men um 1000,00 Euro pro Monat erhöhen möchten. Welche Meinungen haben die 
Stadtvertreter/ Stadtvertreterinnen dazu.

Der Stadtpräsident erklärt, dass das keine Frage ist, die die Stadtvertretung betrifft, 
da das eine andere demokratische Einheit beschließt. Er empfiehlt, deren vor Ort 
anwesenden Vertreter anzusprechen. 
Außerdem möchte Herr Toll wissen, wie hoch die Einkommen der Sparkassen-Chefs 
sind.

Der Stadtpräsident erwidert, dass die Stadtvertreter nicht die richtigen Ansprech-
partner sind. 
Abschließend möchte Herr Toll gerne wissen, was mit den Bäumen auf dem Markt-
platz passieren soll. Sie gehen leider nach und nach ein und das macht einen 
schlechten Eindruck.

Herr Grund äußert sich dazu und nimmt die Frage mit in die Verwaltung. Eine Ant-
wort erfolgt schriftlich.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Residenzstadt Neustrelitz, 2. Juli 2021
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